

PRESSEINFORMATION

Lumberg gründet eigene Unternehmung in der Türkei

Schalksmühle, 9.10.2024. Seit genau 91 Jahren sitzt der weltweit agierende Hersteller von Steckverbinder- und Kontaktsystemen mit eigener Entwicklung, Produktion und Zentrale in Schalksmühle. Zahlreiche Auslandsgesellschaften rund um den Globus sorgen heute für ein engmaschiges Vertriebsnetz. Nun hat die Lumberg-Gruppe erfolgreich den Übergang von einem Liaison Office zu einer vollwertigen Kapitalgesellschaft in der Türkei vollzogen. Ende August wurde die „Lumberg Turkey Elektronik Limited Şirketi“ offiziell in Izmir mit Sitz im Heris-Tower im Stadtteil Konak, dem Wirtschaftszentrum der Stadt, gegründet.

„Dieser Schritt markiert einen weiteren bedeutenden Meilenstein in unserer internationalen Geschäftsentwicklung und komplettiert unsere eigenen Auslandsgesellschaften in Wachstumsmärkten von den USA bis nach China“, hob Meike Schmidt, geschäftsführende Gesellschafterin der Lumberg-Gruppe anlässlich der feierlichen Eröffnung in Izmir hervor. „Schon heute rangiert die Türkei unter unseren Top-5-Absatzmärkten weltweit“, ergänzte sie. Zur Eröffnung reiste sie mit dem kompletten Projektteam in Izmir an, was die rechtlichen Weichen für die neue Gesellschaft im Vorfeld gestellt hatte.

Tamer Tunç, Head of Lumberg Turkey, erklärt: „Izmir ist mit knapp 4,5 Mio. Einwohnern die drittgrößte Stadt der Türkei, eine pulsierende Freihandelszone mit dem nach Istanbul wichtigsten Hafen des Landes. Und die für unsere starken Geschäftsfelder Hausgeräte- und Gebäudetechnik wichtige Industriezone in Manisa ist um die Ecke. Die Wirtschaft basiert hier stark auf der Fertigungsindustrie – bis hin zum Automobilbau, was ein weiteres starkes Geschäftsfeld bei Lumberg ist. Mit einer zunehmenden Fokussierung auf nachhaltige Entwicklung und Technologieförderung hat Izmir großes Potenzial, als bedeutender Industriestandort – der er für Lumberg heute schon ist – weiter zu wachsen.“

Anzahl Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.929

Zu dieser Presseinformation wird Ihnen nachfolgendes Mediamaterial angeboten:

Foto 1 (© Lumberg): LUMBERG_Heris-Tower Izmir_Bildmitte.jpg



Über die Lumberg-Gruppe:

Die Lumberg-Gruppe mit Stammsitz im sauerländischen Schalksmühle zählt zu den führenden Anbietern von Steckverbinder- und Kontaktsystemen. Die Kompetenz der Gruppe besteht insbesondere in der eigenen Entwicklung, Produktion und im weltweiten Vertrieb von elektromechanischen Bauelementen und mechatronischen Komponenten. In über 90 Jahren erweiterte sich die Bandbreite der Fähigkeiten der Gruppe vom Hersteller von Steckern über anspruchsvolle Mikrokontaktelemente, komplexe Baugruppenentwicklungen hin zum Entwicklungsdienstleister kompletter Systeme für die Industrie. Schwerpunkte der anerkannten Verbindungslösungen und kundenspezifischer Produkte bilden Partnerschaften in der Automobil-, Hausgeräte-, Gebäudetechnik- und Kommunikationsindustrie. Das in dritter Generation inhabergeführte Unternehmen beschäftigt rund 1.250 Mitarbeiter weltweit. Tochtergesellschaften in Europa, Amerika und Asien bilden ein engmaschiges Vertriebsnetzwerk. Der Umsatz der Gruppe betrug rund 150 Millionen Euro in 2023. Über 30.000 Katalog- sowie kundenspezifische Artikel sprechen für die Leistungsfähigkeit des Unternehmens.

www.lumberg.com – facebook.com/lumberg.homebase – instagram.com/lumberg_group
– twitter.com/lumberg_group – linkedin.com/company/lumberg-group

